



園だより NO.3



平成 27 年 6 月 10 日(水) 杉並台保育園

園庭の紫陽花が大輪の花を咲かせる頃となりました。梅雨時期に入り、朝からザーと雨音が聞こえ“今日は園庭で遊べないね〜”と残念そうな声が子ども達から聞かれています。そのような梅雨時期でも快適に過ごせるよう、室内の環境や遊びの構成などを工夫して過ごしていきたいと思ひます。

先日のお弁当の日は愛情のこもった温かいお弁当をありがとうございました。毎日、給食をおかわりしながら楽しく食べている子どもたちですが、“おうちの方が作ってくれた”というだけで美味しさだけでなく、愛情を感じながら食べることができたと思ひます。“おいしいご飯はいつも誰かが作ってくれている”と子どもたちも感じる機会となったでしょう。その日のお迎えでは感謝の言葉を伝える様子もみられ、こちらも温かい気持ちになりました。

歯科検診があります
11日9:30時〜

当日の朝はしっかりと朝ごはんを食べ、きれいに歯を磨いてからの登園をお願いします。また、歯のことで心配なことがありましたらご相談ください

大きなお口で「あ〜ん」！先生にしっかり診てもらおうね

7月の行事予定

7日(火) 七夕会

23日(木) 誕生会

《お知らせ》

8月7日(金) 午後4時〜6時まで夕涼み会を予定しています。園児とご家族の皆様で楽しいひと時を過ごしたいと思ひます。皆様で奮ってご参加下さい。(御興・ゲーム・軽食などを予定)

おねがい

朝の登園は9時半までをお願い致します。

※欠席・遅刻の連絡は9時まで(土曜日と同じく)クラスによる活動があります。所持品の始末・視診等を行い子ども達がスムーズに活動に入れるようにしています。

ご協力よろしくおねがい致します。

交通安全教室に参加しました

幼稚園のおともだちと一緒に交通安全教室に参加しました。ほし・つき組さんは交通ルールについて大津警察署の方のお話を聞き、その後園庭で信号を見ながら歩道の渡り方を学びました。にじ・そら組さんは信号の様子などをみて、興味を示していました。

交通ルールは日頃からの意識と経験が大切です。お出かけや送迎の際に、大切な命を守るためにはどうするのか子どもと一緒に考えてみてください。